

**Intervención del diputado Jesús Parra García, con el tema: La lucha histórica por la democracia.**

**El presidente:**

Se concede el uso de la palabra sobre el mismo tema al diputado Jesús Parra García hasta por 10 minutos.

**El diputado Jesús Parra García:**

Compañeras y compañeros diputados, muy buenas tardes.

No hay mejor aliado para un dictador que un pueblo ignorante, cobarde, hambriento y conformista ustedes, compañeras y compañeros, desde el día de ayer y voy a hacernos mencionarlo para que tengas derecho a réplica.

Mi querido Jacko, desde ayer has querido venir aquí a darnos clases a todos los 45 diputados.

Has querido tomar el papel de maestro y el sabelotodo y no es de ahorita tu papel protagónico, tu papel protagónico desde la anterior legislatura debes de recordar que precisamente hasta te hicimos vacío cuando pasabas a insultarnos y a faltarnos al respeto.

Hoy esa triste historia se empieza a repetir con tu actitud protagónica y lamento mucho, con tristeza lo digo, lamento mucho tu actitud porque a veces ustedes mismos o uno mismo es el que se genera sus propios formas y estilos de hacer política y

que la ciudadanía, la sociedad está muy pendiente y el pueblo sabio de Guerrero y el pueblo sabio de Acapulco, por eso no te ha dado la oportunidad y no creo que te la dé.

La democracia no nació como lo dices tú con la llegada de MORENA en 2018 y hasta le puse frase hecha por el ideólogo Jacko Vadillo de igual forma quiero decirles que ustedes, muchos de ustedes, diputado Vladi, muchos de ustedes traen sus orígenes con nosotros, nacieron muchos en el Partido Revolucionario Institucional, muchos nacieron, muchos nacieron en el PRI, aunque lo nieguen.

Pero bueno, al final del día la historia nos va a juzgar, el personaje que subió a decírnos ahorita la Democracia, yo también aquí traigo, mira, para enseñarte.

Escribí también esto, hasta noche me desvelé, pero bueno, no lo voy a tocar porque ya con la gran exposición de mi compañera diputada Pilar Vadillo, creo que está dicho casi

todo, pero yo nada más te voy a recordar tantito.

Así haces política, así haces democracia militando Jacko Badillo primero en el PRI, después como Chapulín Colorado lo acaba de decir el diputado.

Te vimos haciendo campaña en el PRD al lado de la actual senadora levantándole la mano a un candidato de Acción Nacional, después de ahí creo que te fuiste al verde, chapulín colorado.

Hoy llegas a Morena y si no se te dan las cosas, pues prepárese, diputado del PT para el Arribo y posteriormente también para al Arribo allí en Movimiento Ciudadano, esos dos partidos te faltarán, brother para que porque así haces política, así es la democracia que tú presumes tanto.

La política es de convicciones, es de firmezas ideológicas, hoy piensas como izquierdista, mañana como derechista y mañana no sé cómo vayas a pensar.

Lamento mucho que abras muchos frentes, aquí hemos llevado ahorita hasta el día de hoy la fiesta tranquila, protagonistas, esa no es la democracia.

Y yo ofrezco una disculpa a cada una de las diputadas y diputados que merecen todo mi respeto.

Hemos actuado con mucha congruencia política, pero no se vale, mis queridos diputados que nos quieran venir a dar la clase, no somos penitentes, por no decir la palabra.

Yo estudié en las escuelas del pueblo, me forjé en las escuelas públicas donde vamos los hijos del pueblo, pero no soy ignorante y volvemos a decirte al son que nos toquen al son que les bailamos.

¡Que viva la democracia en México!